



Tim Seleksi Sulbar Buka Pendaftaran Calon Anggota KPU di Empat Kabupaten.

MAMUJU – Mulai hari ini pendaftaran calon anggota KPU di empat Kabupaten di Sulbar, resmi dibuka. Adapun Empat kabupaten tersebut yakni, Mamuju, Majene, Mateng, dan Pasangkayu. Pendaftaran dibuka mulai tanggal 6 sampai 17 Maret 2023, dengan melalui aplikasi www.siaba.kpu.go.id.

Sebanyak Lima orang Tim Seleksi Calon Anggota Komisi Pemilihan Umum akan bekerja untuk melakukan seleksi.

Ketua Timsel KPU di empat Kabupaten Atjo Taufik Arsa mengatakan, tahapan calon KPU yang pertama yakni soal administrasi.

Dimana dalam tahapan tersebut dibutuhkan 20 kali kebutuhan, bahkan nantinya akan diperkirakan sekitar 100 yang akan mendaftar sebagai calon KPU di Empat Kabupaten di Sulbar.

“Saya pikir tidak rumit lah bagi calon-calon yang mendaftar karena ini cukup gampang, nantinya hanya masuk di Tes CAT, Psikotes, dan tes kesehatan, itu empat kali kebutuhan, dan sekitar 20 orang, dan nantinya dites wawancara itu, 2 kali kebutuhan yakni sekitar 10 orang, “terang Atjo Taufik Arsa, saat menggelar Konferensi Pers di Mamuju, Senin (6/3/2023).

Menurut Atjo Taufik, adapun nantinya yang akan menentukan Timsel itu yakni KPU RI. Sebab, semua Timsel akan mengikuti juknis.

Ia menjelaskan bahwa Timsel hanya punya kewenangan di wawancara dan memastikan semua proses berjalan dengan tepat waktu, dan yang menentukan Soal lolos atau tidaknya calon komisioner, bukan tugas Timsel.

“Kami hanya bertugas memastikan proses penjaringan ini bisa berjalan dengan baik dan tepat waktu, karena kami hanya diberi waktu dua bulan saja untuk berkerja,” jelasnya.

Adapun soal berkas pendaftaran para calon Komisioner KPU, Kata Ketua Timsel, yang lengkap nantinya akan diteliti, dan tidak meneliti yang tidak lengkap.

“Misalnya di SIAKBA lengkap, kami akan periksa di SIAKBA, kalau yang fisik yang lengkap kami akan periksa yang lengkap. Jadi tidak ada masalah karena ini SIAKBA adalah alat bantu saja, “pungkas Ketua Timsel.

Berikut nama Tim seleksi yang nanti akan bekerja di Empat kabupaten.

1. Atjo Taufik Arsa
2. Abd.Latief
3. Abd.Rahman

4. I Made Derawan

5. Muh. Yusri